

#CLARABRUGADA

# DEFIENDE EL BOSQUE DE CHAPULTEPEC

CONSIDERÓ COMO EXCESIVA LA ORDEN DE UN JUEZ PARA QUE CONGRESO CAMBIE USO DE SUELO EN FAVOR DE UNA INMOBILIARIA

POR CINTHYA STETTIN

L

a jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, afirmó que “vamos a defender el Bosque de

Chapultepec con todo”.

Lo anterior, después de que un juez ordenara al Congreso de la Ciudad de México cambiar el uso de suelo de cuatro mil metros cuadrados del Bosque de Chapultepec en favor de una inmobiliaria que pretende construir departamentos en esta zona.

Durante su tercer recorrido Casa x Casa, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán, la mandataria capitalina calificó de “excesiva” esta resolución del juez y afirmó que de ninguna manera permitirán la urbanización del bosque, pues es “nuestro patrimonio cultural y ambiental”.

Añadió que apoyará a los 66 legisladores en la defensa de este espacio, en donde el expresidente Andrés Manuel López Obrador invirtió poco más de 10 millones de pesos en rehabilitación de esa zona.

“No puede un juez imponer a 66 representantes populares a abdicar de sus obligaciones y que aprueben sin deliberación ni nada el cambio de uso del suelo. Eso no se puede hacer. En eso se excedió ese juez que hizo esta resolución”, apuntó.

Por lo que dijo que trabajará “con todo, a defender el espacio público, las áreas naturales, nuestro bosque de Chapultepec”.

La mandataria capitalina recorrió junto al alcalde coyocanense, Giovanni Gutiérrez, vivien-

das de la colonia Pedregal de Santo Domingo, para preguntar a la población qué necesita.

Se comprometió a resolver a la brevedad las poco más de tres mil 332 solicitudes vecinales, principalmente en materia de alumbrado público, poda o retiro de árbol, refuerzo de presencia policiaca, bacheo, desazol-ve, pavimentación, entre otros.

Asimismo, dijo que colaborará con Gutiérrez para cambiar el rostro de la zona en favor de los habitantes. Agregó que regresará a la demarcación en cuatro meses para ver avances y continuar escuchando a la gente.

“Yo considero que durante un año tenemos que estar haciendo de manera permanente muchas actividades”, refirió.

Manifestó que en breve iniciará el programa Territorios de Paz e Igualdad en todas las colonias en donde haya mucha incidencia delictiva: “Tenemos que concentrarnos en el tema de seguridad y que no se convierta en llamaradas de petate”.

4.8

MIL M<sup>2</sup> DEBEN CAMBIAR USO DE SUELO POR ORDEN DE JUEZ.

AVANZA BACHETÓN

1

• Raúl Basulto, titular de la Sobse, dio un primer corte del programa Bachetón.

2

• Informó que se han atendido dos mil 226 baches, el 4% de los 56 mil detectados.

3

• Cada viernes hace reuniones sobre los avances.

GOBIERNO CERCANO

3,332

SOLICITUDES RECIBIERON BRUGADA Y GUTIÉRREZ.

3

RECORRIDOS CASA POR CASA.





**DIÁLOGO.** La jefa de Gobierno recorrió junto a Giovani Gutiérrez la colonia Pedregal de Santo Domingo.

